

---

et directeurs de toutes les corporations et de tous les collèges.

L'acte de consécration qu'on va lire a été prononcé, du haut de la chaire, par Mgr l'archevêque de Bogota, puis répété par le vice-président et par tout le peuple :

Jésus, roi des rois et seigneur des seigneurs, voici devant vous votre peuple, objet de votre prédilection et de vos paternelles sollicitudes, qui, plein de gratitude pour vos bontés et pour la protection spéciale dont vous l'avez entouré, vient en cette occasion solennelle, vous rendre l'hommage d'adoration et d'amour qu'il vous doit à tant de titres.

Nous, animés de l'esprit chrétien de notre constitution, qui reconnaît la sainte religion catholique pour un élément essentiel de l'ordre social, nous venons aujourd'hui, au nom du peuple colombien, nous consacrer par un vœu explicite à votre cœur adorable.

Daignez agréer, Cœur très saint, ce vœu national comme un hommage d'amour et de reconnaissance de la nation colombienne; recevez-la sous votre spéciale protection; soyez l'inspirateur de ses lois, le régulateur de sa politique, le soutien de ses chrétiennes institutions, afin qu'il nous soit donné de jouir du précieux don de la paix. Ne permettez pas qu'elle se sépare jamais de vous ni qu'elle cesse de vous reconnaître officiellement devant les hommes, afin qu'elle ait le droit d'être reconnue de vous devant votre Père qui est au ciel.

Bénissez notre peuple, notre république et ses mandataires, notre église et ses pasteurs, l'Église universelle et son Chef suprême, et hâtez le jour de votre triomphe sur toutes les nations pour la gloire de notre divin Cœur. Ainsi-soit-il.

---